Guevara y Santucho declaran que sobre su caso ejerce presión el gobierno argentino

- * Los prisioneros manifestaron gratitud al pueblo y al gobierno mexicanos
- El Che no es el tipo de hombres que reivindique el fascismo: su hermano

por Pascual SALANUEVA CAMARGO

En el caso de los inculpados en el supuesto secuestro de Beatriz Madero, no hay ninguna duda que se están jugando varios intereses políticos, coincidieron en señalar Roberto Guevara de la Serna y Julio Santucho Juárez, tras conocer la declaración de formal prisión por parte del juez sexto en materia penal, Humberto Albarrán Montaño.

Julio Santucho, aseguro que "en nuestro caso se están jugando intereses políticos. A mí me consta que existen relaciones entre la policía mexicana y los servicios argentinos, pues varios de nosotros fuimos interrogados por los servicios de inteligencia de nuestro país. Por lo tanto, pensamos que evidentemente están jugando presiones del gobierno argenti-

Sin embargo, reiteró la gratitud que sienten hacia el pueblo y gobierno mexicano por la hospitalidad brindada, y aclaró que existe una campaña de desprestigio contra ellos y contra su partido y por el bien de la democracia mexicana pidió que a este tipo de cosas se le pongan remedio, para diferenciar enseguida entre el régimen democrático mexicano y el fascista

que existe en su país, recalcando que en ningún momento ha sido intención del PRT de la Argentina interferir en la vida de México.

Roberto Guevara de la Serna, tras apoyar las palabras de su compañero, se mostró en desacuerdo con la declaración de formal prisión por parte del juez sexto en materia penal. Dijo que en este caso se hizo tabla rasa con las seis personas que permanecen en cautiverio, siendo que sólo dos de ellos han reconocido su participación plena y absoluta en el secuestro.

Al igual que Santucho, criticó una vez más la manera violenta en que fue detenido y se le quiso obligar a declararse culpable; empero, interrogado sobre la semejanza de los métodos represivos por parte de la policía mexicana y argentina, hizo una diferenciación:

La tortura és bestial aquí y en Argentina, lo que cambia es el régimen, en el caso de mi país, el torturado termina desapareciendo para siempre y normalmente el torturado de la policía mexicana, no: por lo menos nuestra experiencia así lo

Agregó que en este sentido hay un abismo entre un régimen democrático como el de México y uno totalitario como es el de su país, y "donde la vida humana es un bien que no cuenta y si un hombre se convierte en sospechoso simplemente desaparece", informó que actualmente en Argentina existen a partir de 1976 aproximadamente unos 30 mil desaparecidos.

EXCELSIOR

Formal Prisión a los Plagiarios de la Joven Beatriz Madero Garza

cenciado José Alberto Al- lictuosa, secuestro y robo. cuestre de la licenciada Beatriz Madero Garza por la que pidieron un rescate de cuarenta millones de pesos, y por el atraco a mano armada a una sucursal de Banca Serfin, en Avenida Coyoacán y División del

Norte. Los detenidos no tienen derecho a la libertad bajo fianza, como presuntos res-ponsables de los delitos por los que fueron consignados,

El juez sexto penal li- esto es, por asociación de-

barrán Montaño, declaró ayer formalmente presos a los cinco argentinos y un mexicano acusados del seatraco al banco, los demás detenidos dijeron que son inocentes, y que apelarán contra el auto de formal prisión ante la septima sala del Tribunal Superior de Justicia.

El juez, licenciado Alba-rrán Montaño dio a conocer su resolución ayer a mediodia en una diligencia que tuvo como escenario la reja del juzgado sexto ne-nal, en el Reclusorio Norte.